



FDP - Fraktion im Rat der Stadt Wuppertal

Es informiert Sie Andrea Sperling
Anschrift Rathaus Barmen
 42275 Wuppertal

Telefon (0202) 563-6272
Fax (0202) 563-8573
E-Mail sperling@gutesmorgen.de

Datum 25.09.2002

Drucks. Nr. **VO/0639/02**
 öffentlich

*Herrn
Bürgermeister
Peter Jung
Rathaus, Wegnerstr. 7*

42275 Wuppertal

Antrag

Zur Sitzung am 30.09.02

Gremium

Rat

Regionale 2006: Steuerung der Regionaleprojekte

Die FDP-Fraktion im Rat der Stadt Wuppertal beantragt, der Rat der Stadt möge in seiner Sitzung am 30. September 2002 beschließen:

- (1) Der Rat der Stadt Wuppertal richtet für die Regionaleprojekte 'Zoo/Stadion' und 'Freiraumprogramm Talachse' -analog zu den Steuerungsgremien 'Döppersberg' und 'Kulturachse Barmen' - je eine Steuerungsgruppe ein.
- (2) Die Verwaltung wird aufgefordert, dem Rat der Stadt in seinen Sitzungen regelmäßig über den aktuellen Sachstand und Fortgang der Projektentwicklung der Regionale 2006 mündlich zu berichten.

Begründung:

Mit den Beschlüssen des Rates der Stadt am 18.03.2002 zu den Zukunftsinvestitionen im Rahmen der Regionale 2006 sind die Voraussetzungen geschaffen worden, die Projekte Döppersberg, Kulturachse Barmen, Zoo/Stadion und Freiraumprogramm Talachse als Beitrag der Stadt zur Regionale 2006 zu realisieren. Diese Zukunftsinvestition in die Stadtentwicklung stellt besondere Anforderungen an die Steuerung der Projekte und an die Verantwortung von Verwaltung und Politik dar. Für die Projekte Döppersberg und Kulturachse Barmen sind bereits Steuerungsgremien eingerichtet worden, welche die Entwicklung und Realisierung der konkreten Einzelprojekte fachlich und politisch begleiten. Der Beirat Regionale trägt als regionales Steuerungsgremium die Verantwortung für die Verbundprojekte der Regionale.

Der enge Zeitfaktor (die Realisierung weiter Teile bis zum Jahre 2006) und die Anforderung einer komplexen Aufgabe der Stadtentwicklung lassen die Einrichtung von Steuerungsgremien auch für die Projekte 'Zoo/Stadion' und 'Freiraumprogramm Talsachse' ratsam erscheinen.

Damit dokumentiert der Rat der Stadt zugleich die Bedeutung aller Regionaleprojekte für die Stadt Wuppertal und den Willen, diese weitgehend bis 2006 zu realisieren.

In dem der Rat der Stadt die Regionale 2006 in jeder, zumindest in jeder zweiten Sitzung zum Thema macht, dokumentiert er die Bedeutung dieser Zukunftsinvestitionen für die Stadt Wuppertal und trägt gleichzeitig dazu bei, die Projekte der Regionale auch für den Bürger offener, bekannter und transparenter zu machen.

Jürgen Henke
– Fraktionsvorsitzender –